
平成２８年６月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

 平成２８年６月１５日（水） 

 

質問順位６ 加藤 英樹 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 福祉こども行政 

 (1) 障がい者施策について 

  ア ヘルプカードの配布状況は 

  イ 福祉避難所の運営マニュアルの策定時期及び内容についての検討状況

は 

  ウ 災害ボランティアについての本市の状況は 

 

２ 健康づくり行政 

 (1) 国民健康保険制度の改正について 

  ア 制度改正の今後のスケジュールは 

  イ 給付制限の審議について 

  ウ 保険料については県内一律か 

(2) 健康運動について 

 ア うんどう器具等の現在の設置状況と今後の展開は 

 イ 利用促進に向けての工夫は 

 

３ 学校教育行政 

 (1) 小学校における校庭の利用について 

  ア 校庭利用における制限内容は 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



質問順位７ 加藤 久子 （一問一答式） 

 

１ 福祉こども行政について 

 (1) 民生委員・児童委員の推薦方法について 

 (2) 公立保育所の土曜保育について 

  ア 土曜保育の実態調査について 

  イ 土曜保育登録者の居住地について 

 

 (3) 放課後児童クラブについて 

  ア 児童の放課後の安全について 

 

２ 教育総務行政について 

 (1) 小学校の適正配置について 

  ア 第２回小・中学校適正配置等審議会について 

  イ 大芦小学校地域の懇談会について 

  ウ 吹上小学校地域の懇談会について 

 (2) 生涯学習センター及び公民館の使用料について 

   

３ 建設行政について 

 (1) 鴻巣駅東口再開発について 

  ア 「鴻巣駅東口駅通り地区市街地再開発組合」の設立内容について 

 (2) 排水路の管理について 

  ア 明用地区の排水路の安全確保について 

  イ 糠田地区の排水路のヘドロの撤去について 

 

 

 

質問順位８ 金澤孝太郎 （一問一答式） 

 

１ 地域活性化特命行政 

 (1) 広域交流の「道の駅」整備による地方創生拠点づくりについて 

  ア 「道の駅」基本計画策定の進捗状況について 

  イ 近隣市の「道の駅」整備計画について 

   （ア） 桶川市の「道の駅」整備の動向について 

   （イ） 行田市の「道の駅」整備の動向について 

 



  ウ 他市町の「道の駅」と比較した、本市の「道の駅」整備 

コンセプトについて 

エ 農用地除外に向けた、地権者等の意向について 

  オ 「道の駅」と一体化するアグリパーク（農業公園）の整備について 

 (2) 新たに設置された「地域活性化特命チーム」の役割について 

ア 新たに設置された経緯と今後の取組について 

 

 

 

質問順位９ 頓所 澄江 （一問一答式） 

 

１ 福祉こども行政 

 (1) 保育所の土曜保育について 

  ア 土曜保育が２カ所になった経緯は 

   （ア） 公立保育所所長会議での土曜保育の協議内容は 

   （イ） 鴻巣市次世代育成支援対策地域協議会に諮らなかった理由は 

   （ウ） 個人面談における聞き取り調査について 

イ 実施後、園児たちの様子や保護者の意見は 

  ウ 土曜保育の利用状況は 

  エ 今後の対応について 

 

２ 健康づくり行政 

(1) 吹上パークゴルフ場について 

  ア 回数利用券について 

  イ パークゴルフ場の整備について 

 

３ 環境経済行政 

 (1) 資源ごみ持ち去り防止対策について 

  ア 条例の制定について 

 


